

GRAB

Babinsa Koramil 0602-12/Ciomas Dengarkan Keluhan Petani, Temui Ketua Gapoktan Harapan Maju

A. Nopriyadi - SERANG.GRAB.OR.ID

Jan 12, 2025 - 20:05



Banten, – Dalam upaya mendukung program ketahanan pangan nasional,

Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-12/Ciomas Kodim 0602/Serang, Sersan Satu (Sertu) Asep Saepudin, melakukan kunjungan langsung ke Kampung Pancur, Desa Pondok Kahuru, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Minggu.(12/01/2025).

Kunjungan tersebut, dilakukan untuk berdialog dengan Sangsang, Ketua Gabungan Kelompok Tani (Gapoktan) Harapan Maju, guna memahami lebih dalam permasalahan dan kebutuhan petani setempat, terkait masalah bidang pertanian.

Komandan Koramil (Danramil) 0602-12/Ciomas Kapten Inf Irwan Agustia menyampaikan bahwa, keterlibatan Babinsa dalam pembinaan pertanian, merupakan bentuk nyata dukungan TNI AD. Terhadap program ketahanan pangan, yang telah dicanangkan pemerintah.

“Babinsa hadir sebagai mitra strategis dan sahabat bagi para petani, untuk mendampingi dan membantu mereka. Menghadapi berbagai tantangan di lapangan, mulai dari aspek teknis pertanian dan pupuk hingga distribusi hasil panen,” jelas Danramil.

Lanjutnya, dalam pertemuan tersebut, Babinsa juga mendengarkan aspirasi para petani, dan mendiskusikan solusi yang dapat diterapkan, untuk meningkatkan hasil pertanian. Salah satu fokus utama adalah, pengelolaan lahan secara efektif, juga penggunaan teknologi pertanian modern.

"Dengan kehadiran Babinsa di tengah-tengah petani, diharapkan dapat memberikan motivasi, sekaligus solusi nyata untuk meningkatkan produktivitas pertanian. Sehingga mampu mendukung perekonomian masyarakat, serta menjaga stabilitas ketahanan pangan di wilayah Kecamatan Ciomas," jelasnya.

Kegiatan ini, merupakan bagian dari komitmen Koramil 0602-12/Ciomas. Dalam memperkuat sinergi dengan masyarakat yaitu petani, demi mencapai ketahanan pangan yang berkelanjutan," tukasnya.

Sementara itu, Sangsang Ketua Gapoktan Harapan Maju, memberikan apresiasinya atas kunjungan Babinsa, yang peduli dengan kondisi para petani. Menurutnya, kehadiran Sertu Asep Saepudin menunjukkan perhatian nyata TNI, terhadap keluhan petani di wilayahnya.

“Kami sangat terbantu dengan kunjungan ini, karena Babinsa mau mendengarkan langsung permasalahan kami di lapangan,” ungkapnya.

Ia berharap sinergi ini, dapat membantu mengatasi berbagai kendala, seperti ketersediaan pupuk dan pengairan lahan, termasuk harga gabah pada saat panen tiba nanti.

Sangsang juga yakin, dengan pendampingan dari Babinsa, hasil pertanian dapat lebih meningkat, dan kesejahteraan petani di Desa Pondok Kahuru semakin terjamin.